

ゼミ活動報告 「宮川研究室5期生科学的思考論プレゼン」

氏名 末近菜穂子

3月11日5期生による科学的思考論プレゼンを行いました。ゼミに入って最初の大きなプレゼンという事でER、PA、DCどの班も本を熟読しては話し合いを行いテーマ設定やプレゼン作りなどの準備に時間をかけプレゼンに臨みました。

結果私が所属するDC班が最優秀賞を頂きました。話し合いを始めた頃は、まさか自分の班が最優秀班に選ばれると思っていなかったのもとても驚きました。また個人賞を吉延君と吉村さんが受賞しました。

今までの授業では、色々話し合っ一つの答えを出すという経験をした事がなく、実際に班の仲間と話し合う時間は時に議論がまとまらず苦痛に思った時もありました

が、とあるきっかけで話が進みまとまっていくのが気持ちよく楽しかったです。一つのことに対して深くとことん考える事が楽しいことだとわかりました。その結果として最優秀賞を頂いたことが本当に嬉しかったです。また私は、筋の通っていない発言をすることが多くDC班の残りの3人には沢山迷惑をかけたにもかかわらず最後まで私の意見を受け入れて考えてくれました。「いいゼミの仲間を持ったなあ」と感じました。



これから先プレゼンだけでなく普段のゼミ活動、論文やディベートなど様々な機会でもまたゼミの仲間と話し合う事が増えます。最初は、ゼミの活動を本当に上手くやってくれるのか不安ばかりでした。しかしこのプレゼン大会を終えて5期生のゼミの仲間と沢山の事を議論してみたいと思うようになりました。また今回のプレゼンで科学的思考論の事は勿論ですが、パワーポイントの使い方、スライドの意味などその他多くの事も学びました。私にとって有意義でとても達成感のあるイベントでした。もうすぐ3回生が始まり本格的にゼミが始動していきますが、これからも一つずつ自分に出来ることを見つけてそれを克服しながら頑張っていきたいと思います。